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                        Segelkameradschaft  Buchholz e.V. 

                            Protokoll SKB-Vereinsabend vom 02.März 2017 
 

Um 20.15 Uhr verlangt der erste Vorsitzende „Ruhe!“ und begrüßt die Mitglieder und Gäste zu 
Beginn der Versammlung. 
Der Raum im Gasthaus „Hoheluft“ war voll besetzt. Bereits um 19 Uhr waren viele Mitglieder 
gekommen um Vorträge von Heinz Krüger zum Thema „Die Bordbatterie, Artgerechte Haltung und 
Pflege“ und von Joachim Schwarz „Technische Besonderheiten unserer Heide-Witzka “ zu hören. 
Infos dazu stehen auf der Homepage.  
 

 Urkunde von der DGzRS: Die DGzRS bedankt sich für die Spenden, die im Schiffchen 
gesammelt wurden (und das „Schiffchen“ ist schon wieder gut gefüllt). Dank an die Spender 
der SKB. 

 Ausrüstungsergänzung der Heide-Witzka: Michael Dill hat „frohe Kunde“. Die angekündigten 
Ausrüstungsgegenstände sind gekauft und die Höhe des Rechnungsbetrages ist im Rahmen 
geblieben. 
Neu sind: Ein Plotter am Steuerstand, der von „Marine Elektronik“ angeschlossen und mit 
Karten bestückt wird; ein aktives AIS; eine zusätzliche Handfunke; ein Radarreflektor (muss 
noch angebaut werden). Gekauft wird noch ein neues Landstromkabel. 

 Vereinstörn 2017: Jens Weidling spricht noch mal die Diskussion vom letzte Vereinsabend, 
bezüglich der kritischen Stimmen zur Schiffsvergabe an ein Mitglied, an. Die Entscheidung 
wird im Ehrenrat getroffen und das Gremium muss bei der Jahreshauptversammlung im April 
neu besetzt werden.  
Peter Oberbeck stellt die vergebenen und die noch freien Wochen im Törnplan vor. Es gibt 
noch Lücken bei Törn 13 bis 15 die zu schließen sind, um den Törn wie geplant realisieren zu 
können. Mehrere Mitglieder melden sich und wollen mit ihrer Crew abklären, ob und wann 
sie Zeit haben. 

 Segelzeug zu vergeben: Es geht eine Liste rum von Segelzeug, welches jemand günstig 
abgeben möchte. 

 Winterarbeit: Ab Mitte März stehen Abplanen, Polierarbeiten und Reinigungsarbeiten an. 
Die Mitglieder sollen sich wegen eines Termins bei Mark Wölpern melden. Um Ostern rum 
geht das Schiff zu Wasser. Bernd Horn prüft die Rettungswesten und Seenotmittel. 

 Ausbildung: Thomas Homann sagt: „Es läuft prima“. Es sind interessierte Kursteilnehmer, die 
mit einem Schnuppertörn „Appetit“ auf den Verein bekommen können. Bernd Horn und 
Thomas Homann werden das Schnuppersegeln organisieren. Jens Weidling und Jonny 
Sperhake stellen sich mit ihren Schiffen auch zur Verfügung.  

 Jubiläumsfeier und Törn in 2018/2019: Holger Baier hat die Infos zu einem möglichen 
Vereinstörn konkretisiert und dazu eine Powerpoint Präsentation gemacht (Danke Holger!) 
Die Präsentation ist auf der Homepage zu finden. 
Die Vorschläge von Holger lösen eine sehr rege Diskussion aus. Einige Inhalte möchte ich 
stichpunktartig aufführen:  

 Spontane Zustimmung und Begeisterung von Einigen (Super geile Nummer!).  
 Mit der Planung bald verbindlich anfangen, Wochen müssen rechtzeitig verbindlich 

verchartert sein, Jens schlägt vor: Bei der nächsten Zusammenkunft schon Törnplan 
vorlegen und Charterer tragen sich ein, im April/Mai die definitive Entscheidung 
treffen. Wenn viele für Ostseetörns sind, müssen wir dem Vorrang geben.  

 Geplant ist, dass das Schiff auf eigenem Kiel in 2019 zurück segelt. Für zwei Jahre 
Auslandstörn müssen genügend Interessenten sein. In 2018 kann sich die Dauer des 
Kroatien-Törns nach der Nachfrage richten, Anfang der Saison Ostsee segeln. 
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 Kroatien ist sehr schön, aber es ist kein billiges Revier. Das gilt auch für Segeln im 
Mittelmeer. 

 Und die Jubiläumsfeier? Empore oder Heiligenhafen? Die „Heide-Witzka“ wieder vor 
die Empore stellen? 

 Einen Sponsor suchen und mehr Publicity machen   
 

Michael Dill regt eine Vorbereitungsgruppe für die „Jubiläumspläne“ an. Es melden sich 
Karlo, Michael, Jens und Holger. 
 

 Dachplane für Stadtfeststand: Es gibt ein Angebot für ca. 100 m² Dachfläche. Jonny Sperhake 
ist mit der Planung und Ausführung beschäftigt und berät sich mit Rudi Krause  

 Ansegeln (29.4. – 1.5.17): Findet statt, wie bereits besprochen (siehe Protokoll 02.17) 

 Verschiedenes: 
 Zum Absegeln möchte Bernd Horn die „Heide-Witzka“ haben 
 Dirk Umland hat Kontakte zur „Großherzogin Elisabeth“ und die suchen für das „Tall 

Ship Race“ junge Leute zwischen 16 und 25 Jahre. Haben wir die im Verein? 
 Claus Krüger hat eine Poliermaschine abzugeben 
 Michael Dill stellt beim nächsten Treffen um 19 Uhr die Bedienung des neuen 

Plotters vor. 
 Die Jahreshauptversammlung ist am 6.April. Schriftliche Einladung folgt. 

 

 

 

Für das Protokoll: Heike Kruskopf 
 

 


